



Comisión De La Cámara De Diputados Realizó Su Cuarto Foro “Diálogos Metropolitanos: Buenas Prácticas Y Gobernanza”

La Comisión de Zonas Metropolitanas llevó a cabo el cuarto foro “Diálogos metropolitanos: buenas prácticas y gobernanza”, en donde se expusieron los diferentes desafíos que enfrentan las zonas metropolitanas, de cara a los retos del nuevo milenio y las propuestas de solución para fomentar la sostenibilidad, la resiliencia, la equidad y el derecho a la ciudad.

<https://hojaderutadigital.mx/comision-de-la-camara-de-diputados-realizo-su-cuarto-foro-dialogos-metropolitanos-buenas-practicas-y-gobernanza/>